
El día 05 de Junio de 2015 se ha publicitado esta petición en el foro de EIBAR OPINA. 

 

SIENTO MUCHO DECEPCIONAR A CIERTAS PERSONAS QUE ENTRAN EN 

ESTE POST.( ES LA PRIMERA VEZ QUE UTILIZÓ ESTE TÉRMINO) 

CARTA ABIERTA A LA SDA EIBAR.  

Primero darle la enhorabuena de continuar en PRIMERA DIVISIÓN. 

A la atención del Sr Aranzabal 

Por la presente tenemos el gusto de convocarles a una mesa redonda de carácter público 

a celebrar en fecha y lugar aún por concretar.  

En dicha mesa participarán además los partidos políticos, las peñas que así lo deseen y 

la Asociación IPURUA AURRERA.  

La función de moderación será desempeñada por una persona que cuente con la 

aprobación de los participantes.  

Cada una de las partes podrá participar con un máximo de dos personas. 

Se abordarán temas relacionados con la gestión del Club durante la temporada 2014-

2015, pero fundamentalmente centrados en su proyecto para IPURUA y su repercusión 

para los Eibarres@s y vecinos del barrio de Ipurua.  

Desearíamos poder celebrar tu debate público antes de la configuración del nuevo 

gobierno municipal.  

Estamos a su entera disposición para solventar cualquier duda o aclaración que 

requieran sobre el particular.  

Quedamos a la espera de su contestación  

Atentamente 

ASOCIACIÓN IPURUA AURRERA 

 


